
RINGAZIAMENTO DEL COMUNE DI ARTEGNA A FEDERMANAGER  E
CIDA IN OCCASIONE DEL 40 ANNI DAL TERREMOTO DEL FRIULI

Domenica 8 maggio, ad Artegna, in occasione della giornata del ringraziamento di Enti e
Volontari  a 40 anni dal  terremoto, il  nostro delegato Antonio Pesante ha ritirato per
conto delle due associazioni FNDAI (ora FEDERMANAGER) e CIDA,  dalle mani del
Sindaco Aldo Daici l’attestato di ringraziamento, amicizia ed affetto per l’aiuto portato
alla comunità di Artegna. 
Il nostro intervento ha consentito la costruzione di 5 villette definitive, consegnate a soli
5 mesi dall’evento tragico del 6 maggio, ad altre 7 consegnate ad ottobre 1977; in quella
circostanza  abbiamo  inoltre  fornito  la  nostra  consulenza  tecnico  costruttiva  ed
organizzativa, richiestaci dalla Banca Popolare Udinese, per la realizzazione di altre 8
villette donate dalla stessa Banca.
Il  Sindaco  e  la  comunità  di  Artegna  ci  hanno  riservato  una  calorosa  accoglienza,
ricordando  l’intervento  da  noi  effettuato  e  proferendo  belle  e  toccanti  parole
nell'occasione della consegna dell'attestato.
Antonio  Pesannte  avendo  partecipato  all’epoca  alle  decisioni  del  nostro  Comitato
Terremotati  Friuli  in  qualità  di  Segretario,  e  quindi  anche  alle  inaugurazioni  delle
abitazioni,  ha  voluto  rivisitare  alcune  delle  villette  site  in  Via  Mario  Bertoli  (via
intitolata all’unico dirigente deceduto nel terremoto) ed ha  constatato la bellezza e la
piena funzionalità delle stesse a 40 anni dalla loro costruzione. Pesante ha anche ricevuto
un graditissimo commento di una persona che risiede in una di queste abitazioni, che gli
ha detto che la suao famiglia si è sentita privilegiata nel poter risiedere da subito in una
vera casa definitiva, quando nel paese c'era la distruzione e moltissimi avevano dovuto
trasferirsi a Lignano.
Queste parole riconfermano la scelta vincente del nostro intervento, rivolto soprattutto a
dare  fiducia  alla  popolazione  smarrita  ed  impaurita  dopo  il  secondo  terremoto  di
settembre. 
“E’ stata una giornata toccante e commovente – ci ha detto Tony Pesante -  nella quale 
ho sentito vivo l’orgoglio per la nostra categoria di Dirigenti” .


